

Tagesordnungspunkt 1

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Heßloch am 18. Februar 2009

Geschäftsordnungsangelegenheiten

Beschluss Nr. 0001

- I. Die Tagesordnung wird in der vorliegenden Form genehmigt.
- II. Der Ortsbeirat nahm Kenntnis von folgenden Mitteilungen:
 1. Grundstücksangelegenheit in Heßloch (Schreiben des Magistrates - Bauaufsichtsamt - vom 05.01.2009).
 2. Als Vertreter des Seniorenbeirates in der Ortsbeiratssitzung ist Herr Hermann Schiel bestimmt worden (Schreiben des Seniorenbeirates vom 16.12.2008).
 3. Niederschrift der Bürgerversammlung am 20.08.2008
 4. Herr Ortsvorsteher Müller berichtet kurz über den Sachstand des Brunnens und der Laterne die aufgestellt werden soll. Es wird um einen Ortstermin zwischen Amt 66, 67, Bau-Haus-Werkstätten und Ortsbeirat gebeten.
 5. Gespräch mit dem Oberbürgermeister und dem Magistrat mit den Ortsvorsteherinnen und Ortsvorstehern (Schreiben des Magistrates - Hauptamt - vom 12.01.2009).
 6. Verkehrssicherung landwirtschaftlicher Weg Schintkaut (Schreiben des Magistrates - Dezernat für Stadtentwicklung und Verkehr - Stadtrat Prof Dr.-Ing. Pös vom 13.01.2009).
 7. Wettbewerb „Orte der Vielfalt“ (Email der Stabstelle Strategische Steuerung vom 06.02.2009).
 8. Dreck-Weg-Tag am 28.03.2009 (Schreiben des Magistrates - Dezernat für Bürgerangelegenheiten und Integration - Stadträtin Zeimetz-Lorz vom 26.01.2009).
 9. Baubeginn-Anzeige Kanalerneuerung „Vogelsangstraße“.

10. Informationsveranstaltung Bürgerhaushalt und Konzept Bürgerhäuser am 20.02.2009 (Schreiben des Oberbürgermeisters vom 06.02.2009).
11. Die Wahlanalyse zur Hessischen Landtagswahl ist erschienen und dem Ortsbeirat als Exemplar zugegangen.
12. Herr Ortsvorsteher Müller berichtet kurz über das Sonderinvestitionsprogramm des Bundes und der Landesregierung.
13. Es wird von Herrn Ortsvorsteher Müller kurz über den neu einzuführenden Bürgerhaushalt berichtet.

III. Verschiedenes

1. In der Vogelsangstraße sind Pflastersteine lose bzw. fehlen. Es wird dringen um Ausbesserung gebeten.
2. Im vergangenen Jahr sind in einzelnen Straßenzügen die Lampen ausgetauscht worden. Diese Straßenlaternen strahlen heller und ein „wärmeres“ Licht aus. Es wird um Mitteilung gebeten, ob die anderen Straßenzüge auch ausgetauscht werden.
3. Während des Wahlkampfes zur Landtagswahl 2009 sind 2 Plakatstände der SPD und der CDU von Straßenschildern in der Ortsmitte entfernt und am Kelterhaus angebracht worden. Es wird um Klärung des Sachverhaltes gebeten.

Verteiler:

Dez V z.K. (Ziffer II.4)
Amt 67

Dez IV z.w.V. (Ziffer II.4, III.1, III.3)
Amt 66

BauHaus-Werkstätten Ziffer II.4 z.K.

Dez I z.w.V. (Ziffer III.2)
ESWE-Versorgung

Müller
Ortsvorsteher